



Pièces	5 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	82955610
Prix	1 370 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Le cannet: en bordure de cannes, bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la californie, au dernier étage avec ascenseur privatif, ce magnifique appartement d'environ 143 M², aux prestations luxueuses, profitant d'une terrasse de 165 m² avec vue Dégagé sur la californie et un aperçu mer. Trois chambres complètent cet appartement ainsi qu'un bureau de 9 M², pouvant devenir une 4ème chambre, d'un lumineux séjour / salle à manger ouvert sur une cuisine équipé. Un grand garage ainsi que deux caves complètent cet appartement. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de ...

In le cannet: on the edge of cannes, enjoying an exceptional view of california, on the top floor with private elevator, barnes offers you this magnificent 143 sqm apartment, with luxurious appointments, enjoying a 165 sqm terrace with unobstructed view of california and a glimpse of the sea. Three bedrooms complete this apartment as well as a 9 sqm office, which can become a 4th bedroom, a bright living / dining room opening onto an equipped kitchen. Access to the apartment is by private elevator, 1 large garage and 2 cellars complete this apartment. Agency fees payable by vendor - montant ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

